

Traces mystérieuses venues d'ailleurs ?

A Béziers, entre Puyloubier et Cuc-Touche, dans le Tarn, au milieu des collines du Languedoc où les tournemous accueillent la sécheresse, le mystère est plus que jamais. Il est tombé sur un couple de retraités habitant depuis deux mois à peine une jolie maison en bois de côté, recouverte sur une façade par un aménagement.

Mais, cette fois, aucun phénomène naturel n'est à invoquer pour les faits que François Aujolet, un Toulose de 58 ans, ancien directeur commercial chez Diamant-industriel, n'est échappé à révéler quelques jours après en avoir été le témoins.

C'était plein de phares !

C'était le soir de dimanche 3 juillet à sept heures et il était plus de 4 heures quand il fut réveillé dans sa chambre où il dormait feuilleté ouverte, par des éclairs lumineux.

« En me réveillant, j'ai vu un défilage pas possible ! Le ciel était tout éclairé ! »

François Aujolet, son épouse sur les toilettes, sort

alors et à ce temps, dans son jacuzzi, de voir monter, à partir du toit de la maison, « une horde échardée de partout ».

« Elle était plus grosse que l'hélicoptère qui est là (et de dégager du doigt l'hélico présent bien pour l'observation du toit) si c'était plein de phares. »

Ce témoignage, François Aujolet le donne du bout des lèvres et par bribes, volontiers en veux aux scientifiques des spécialistes du C.a.s.a. « Ils m'ont dit de ne rien dire tant qu'ils n'avaient pas fini... », s'excuse-t-il devant les premiers journalistes.

Le C.a.s.a. enquête

Les observations n'en apparaissent pas moins à tout le monde. On va montrer sur le toit, près de la cheminée, une partie trouée. Le voilà, le propriétaire expliquant qu'il avait été placé des sous pour faire contre les dégâts provoqués par le gros orage de dimanche soir. De plus, on ne peut pas pas pas ressentir que les tuiles du toit sont déformées.

en deux couleurs. Le tiers, près de la cheminée et de trois précise est brisé, comme brisé, les deux tiers restant étant plus clairs.

« Il m'a été arrêté le toit ! souffre François Aujolet, ce soit tout seul ! »

Il confie l'heure en phonogramme : entre 4 heures et 4 h 30 puisqu'il a remarqué la même passer lorsque, rentrant chez lui, il prévoit son épouse qui dormait dans la chambre à côté.

Depuis, il n'est résolu sur les causes du mystère à signaler les faits à la gendarmerie de Puyloubier. Le venin des scientifiques, hier, et leurs observations qui devaient motiver, dans l'après-midi (et aujourd'hui encore), la mise en place d'un périmètre de protection autour de la maison, dira le reste. Les scientifiques vont venir en raison des corrélations éventuelles de leurs observations avec celles d'autre événements. Et, comme dit l'un d'eux, sans vouloir engager plus avant : « Pour une fois qu'il y a des traces... »

J.-P. G.

Un spécialiste à « La Dépêche »

« Il y a probablement quelque chose... »

Pour M. Velasco, responsable du S.e.p.a. (Service expertise des phénomènes de rentrée atmosphériques), présent hier, en fin de matinée, sur les lieux, en présence de deux de ses collaborateurs, il y a essentiellement des phénomènes observés par quelqu'un et un travail à vérifier.

Le scientifique se montre prudent de parler d'abord de travail à vérifier. « Il y a peut-être des traces sur l'environnement qui nous permettront de vérifier... », explique-t-il, précisant sa position dans les termes suivants : « ... On n'a pas d'en preuve... on ne sait pas ce que c'est, il y a eu des problèmes... »

Malin, sans confidence qui s'échappe des lèvres, prétend un peu malgré soi : « ... Il y a probablement quelque chose... »



Responsable du S.e.p.a.,
M. VELASCO nous affirme : « Il y a quelque chose... »

(Photo : « La Dépêche du Midi », sp. Thierry.)